

Radio Salobreña inicia una nueva andadura como sociedad limitada

El alcalde realiza un reto para la creación de un ente comarcal

FRANCISCO M. ORTEGA • SALOBREÑA

La radio local de Salobreña ha iniciado una nueva andadura como sociedad limitada, con el objetivo de alcanzar una mayor autonomía en su funcionamiento y un alto grado de profesionalidad. Así lo ha hecho público el alcalde, Manuel Pérez Cobos. En su formato actual tendrá una vocación local y comarcal, con especial atención a la información y eventos deportivos que se transmitirán en directo.

El alcalde indicó que con esta nueva etapa, una empresa con capital totalmente municipal, se trata de ser más ágil en todos los sentidos, de reducir los costos económicos, de mejorar la calidad y eliminar la burocracia. Con ello la radio funcionará según los criterios de los profesionales que la compongan, pero quedará abierta a todos los colectivos que quieran participar en los órganos de gestión.

En Consejo de Administración está compuesto por el Alcalde, el concejal de Educación y Cultura, y tres vocales, designados por la Junta General -que la forman los 13 corporativos del Ayuntamiento-, representativos de las opiniones de los ciudadanos para que la radio funcione de manera eficaz y tenga, no sólo una proyección local sino comarcal, sirviendo de cauce de participación. Junto a esta vocación de medio de comunicación público, estará su carácter formativo de nuevos profesionales de la información a través de un Aula de Medios de Comunicación.

El alcalde lanzó un reto a la Mancomunidad de Municipios de la Costa Tropical, para que aparezca una radio pública de ámbito comarcal o incluso un ente de radio y televisión, e incluso realizó el ofre-



MALDONADO

El alcalde y responsables de Radio Salobreña, en el estudio.

cimiento de los locales actuales de la emisora local para que sirvieran de sede a la misma, convencido de que es necesaria el aunar esfuerzos de todos los municipios.

Respaldo municipal

Por su parte el consejero delegado, Gerardo Pérez, destacó el hecho de que este nuevo proyecto estuviera respaldado por toda la corporación, y destacó que su cometido es el de servir como transmisor entre el Consejo de Administración y el equipo humano, manifestando que el proyecto apuesta por cuestiones esenciales como la profesionalidad, el pluralismo, la independencia y, por supuesto, la participación de todos los colectivos sociales a nivel local y comarcal.

Gerardo Pérez subrayó la vocación puramente localista del medio, en una oferta que sólo esta radio puede dar frente a los formatos en cadena que ofrecen otras emisoras de ámbito nacional.

El director de Radio Salobreña,

Juan Mateo, que reiteró los conceptos que van a marcar las directrices de la emisora, manifestó que va a ser una radio viva, espejo de la sociedad actual, una radio de todos que llega con inmediatez e interés hacia los acontecimientos, y con una programación fundamentada en los espacios informativos, dirigidos por Antonio Pulido, y en las retransmisiones deportivas en directo, a cargo de José Rivera y Alejandro Chica.

A estos contenidos hay que añadir otros musicales y de entretenimiento como los magazines de la mañana, conducidos por Encarni Pérez, y los de la tarde por Ana Sánchez.

También aparecerá en la programación tertulias de radio, en un intento de reflejar entorno social y las opiniones de la calle. Radio Salobreña ha pasado a ser una emisora asociada a Canal Sur Radio, con el consiguiente intercambio de contenidos informativos.